

# 市立小・中学校保護者の皆様へ

新座市教育委員会教育長 金子 廣志

急速に感染が拡大した新型コロナウイルス感染症も、ようやく収束しつつあります。新座市立小・中学校の保護者の皆様におかれましては、子供たちへの感染防止対策に御配慮いただき、心より感謝申し上げます。2学期の開始に当たっては、学校での感染拡大を防止するためオンラインによる授業の配信及び分散登校を計画しましたが、保護者の皆様の御理解と御協力をいただき、各学校において計画通りに実施することができました。お仕事や御家庭の都合を合わせていただいたり、通信環境の整備をしていただいたりと、多大なる御協力をいただきましたことに深く感謝申し上げます。

本市におきましては、ICT環境の整備をいち早く開始し、高速大容量のネットワーク回線を整備すると共に、様々な実証実験や学習の効率を上げるアプリの導入を進めております。一人一人の児童生徒にあった個別最適な学びを実現し、誰一人取り残すことのない教育を実現するためには、ICTの活用は欠かせないものであります。また、これからのウィズコロナ時代の学校教育において、いつでもオンライン授業への移行ができることは、児童生徒の学びを止めないために大変重要なことです。今学期初めに行うことができたOMO型分散登校は、これから来ると予想される第6波の到来にも対応することができる、新座市の財産となりました。

全校・全学年が、こうした分散登校を実施し、しかもインターネットで学校と家庭をつなぎ、対面授業とオンライン授業を同時に行うのは、全国的に見ても希有なことであります。それをやり遂げることが出来たのは、保護者の皆様と学校が手を取り合って、チーム学校として取り組むことができたからです。保護者の皆様の御理解と御協力に心より御礼申し上げます。

なお、新座市では、オンライン学習をより効果的に進めるために、各教室分のChromebookの予算を確保し、発注いたしました。GIGAスクール構想の更にその先のステージを目指しICT環境の整備を推進してまいります。保護者の皆様におかれましては、今後もお子様の健康管理を図られるとともに、「誰一人取り残すことのない教育の推進」に御協力いただきますようお願い申し上げます、私からのお礼の言葉といたします。